

## LAS ILUMINACIONES DEL ESCORIAL

En colaboración los servicios del Patrimonio Nacional y de la Dirección General de Arquitectura del Ministerio de la Vivienda han llevado a cabo la instalación de una felicísima iluminación interior y exterior del Monasterio, que se ofrece al visitante con una belleza espléndida. Posiblemente sea este tema, de la iluminación, el mejor homenaje que se ha hecho a nuestra primera Arquitectura con motivo del IV Centenario de su fundación en este año del Señor de 1963.



